

年 組 名前：

9月21日から秋の全国交通安全運動がスタートしました。「守るのは マナーと家族と 君の明日」をメインスローガンに、30日まで実施されています。

交通事故は交差点で非常に多く発生しています。昨年、山梨県では人身事故が2146件発生しましたが、その半数以上が交差点および交差点付近で発生した事故でした。

日本損害保険協会では、交差点での交通事故を防ぐために、人身事故が多発した交差点について事故データを調査・集約した全国交通事故多発交差点マップ（QRコード参照）を公表しています。県内で最も人身事故が多かった交差点は、四日市場交差点（笛吹市）と関国橋東詰交差点で（甲斐市）、いずれも6件の事故が発生しています。

例えば、安全確認を怠った



全国のデータ マップで公表  
事故多発交差点 確認を

結果、交差点の横断歩道を走行する自転車に気付くのが遅れ、出会い頭に衝突する事故が発生しています。交差点ではしっかりと周囲の安全を確認しましょう。また、このマップを活用して、事故の起きやすい交差点を確認してください。

山梨県の自動車保険の対人賠償保険加入率は65・1%で、全国平均の75・0%を下回っています。万が一の際の備えとして、ご自身の自動車保険も見直してはいかがでしょうか。自賠責保険、自動車保険に関するご相談は、ぜひADRセンター、電話0570・022808まで。受付時間は午前9時15分～午後5時（土日祝日および12月30日～1月4日を除く）。（日本損害保険協会関東支部）



(2021年9月26日付 山梨日日新聞 12面)

問1 今年の「秋の全国交通安全運動」のメインスローガンは何ですか。

「 \_\_\_\_\_ 」

問2 交通事故は、交差点で非常に多く発生しています。山梨県内で昨年最も人身事故が多かった交差点を2つ書いてください。

多かつた交差点を2つ書いてください。

.....  
.....

問3 交差点での交通事故を防ぐためには、どんなことが必要だと思いますか。記事も参考にしながら、

いくつか挙げてください。

.....  
.....